

Note N° 4-8- 3 / 2012

Washington, DC, le 4 avril 2011

Monsieur le Président du Comité exécutif :

J'ai l'honneur de m'adresser à vous, au nom du gouvernement de la République de l'Équateur, pour présenter officiellement la candidature du Docteur Caroline Chang Campos, ancienne ministre de la Santé de l'Équateur et actuelle secrétaire exécutive de l'Organisme andin de la Santé au poste de Directeur général de l'Organisation panaméricaine de la Santé (OPS).

Veillez trouver ci-joint le curriculum vitae du Docteur Caroline Chang Campos au format papier et informatique.

Très cordialement,

María Isabel Salvador
Ambassadrice, Représentante permanente auprès de l'OEA